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DO COLEGIADO DO DEPARTAMENTODE JORNALISMO– DEJOR/CCTA/UFPB 
 

 

Aos vinte e sete dias do mês de maio de 2020, às 9h30, deu-se continuidade à 2ª reunião 1 

ordinária do Colegiado do DEJOR, suspensa no dia vinte e um. Estiveram presentes os 2 

professores Carlos Azevedo, Edônio Alves, Dinarte Varela, Fabiana Siqueira, Glória Rabay, 3 

Margarete Nepomuceno, Marluce Pereira, Patrícia Monteiro, Paula Paes, Sandra Raquew, 4 

Sandra Moura, Suelly Maux, Suzanne Barros, Joana Belarmino. Estiveram ausentes os 5 

professores Pedro Benevides e Zulmira Nóbrega. A reunião retomou a discussão dos planos de 6 

atividades remotas para o período suplementar, de junho a agosto. Sobre isso, o professor 7 

Edônio Alves sugeriu que, antes do cadastramento das atividades no SIGEventos, fosse 8 

realizado um plano consolidado com todas as ações remotas desenvolvidas por cada professor 9 

do departamento. A professora Fabiana Siqueira, em resposta, sugeriu a criação de um 10 

documento no Google Docs para melhor organizar e evitar choque de horário. O colegiado 11 

acatou a proposta e ela mesma ficou responsável pela criação do documento. Em seguida, o 12 

professor Dinarte Varela comunicou o risco de devolução do orçamento do DEJOR à reitoria. 13 

Para evitar a perda do montante, ele sugeriu que os professores observassem pregões já abertos 14 

de equipamentos necessários ao atendimento das ações acadêmicas do departamento. 15 

Levantadas algumas necessidades e possibilidades de compra por alguns dos professores 16 

presentes, o professor Edônio Alves falou que a discussão deveria ser objeto de pauta em outra 17 

reunião, a fim de que fossem consideradas todas as necessidades do departamento para então o 18 

colegiado decidir o que comprar. A professora Fabiana Siqueira afirmou que observaria os 19 

pregões abertos. O assunto foi encerrado e a pauta dos planos de atividades remotas foi 20 

retomada. Sobre isso, o colegiado decidiu se reunir novamente no dia 29, para avaliação e 21 

cadastramento das atividades no SIGEventos, devendo os planos de atividades serem enviados à 22 

secretaria do departamento até a noite da quinta-feira, 28. Na sequência, a professora Fabiana 23 

Siqueira acrescentou à pauta a possibilidade de oferta de Estágio Supervisionado. As ações 24 

propostas para serem desenvolvidas dentro dessa atividade estariam ligadas a suporte técnico, 25 



incluindo assessoramento tecnológico e de comunicação. A proposta foi bem recebida pelos 26 

professores Dinarte Varela, Edônio Alves e Margarete Nepomuceno. A possibilidade de oferta 27 

foi colocada em votação e não houve manifestação em contrário. A oferta da atividade de 28 

Estágio Supervisionado no período suplementar, de junho a agosto, foi aprovada por 29 

unanimidade. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly 30 

Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado 31 

aqui referenciado. 32 


